

Les jeunes cubains sont invités à étudier la vie et l'œuvre de José Martí



La Havane, 25 mai, (RHC).- Des chercheurs et des représentants d'institutions cubaines ont invité les jeunes cubains à étudier en profondeur la vie et l'œuvre de José Martí, notre Héros national.

Au cours de l'inauguration à La Havane du nouveau siège du Mouvement des Jeunes pour l'étude de l'œuvre de José Martí, considéré comme le penseur latino-américain le plus important du XIXe siècle, René Gonzalez, Héros de la République de Cuba et vice-président de la Société culturelle de même nom, a appelé toutes les institutions du pays à œuvrer de concert pour faire en sorte que chaque Cubain grandisse en étudiant en profondeur notre Héros national.

Il a également plaidé pour la préservation des valeurs prônées par José Martí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130762-les-jeunes-cubains-sont-invites-a-etudier-la-vie-et-loeuvre-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba